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本年度の活動 

第１回校内授業研究会への参加 

    

 

この他、桜台小学校水津教頭先生、鴻池小学校安井教頭先生、そして９月には、元ＰＴＡ会

長で土曜学習コーディネーターの村瀬さんが加わりました。

 

５月１９日、校内授業研究会。２年生数学・国語、３年生英語の授業参観、事後研究

会、そして岐阜聖徳学園大学の玉置教授の講演に参加しました。教職員がどのように研

修をしているのか、今の時代の学びの状況について知ることができました。 

 

 



第１回学校運営協議会 

    

 

 

第２回学校運営協議会「天中・夢サミット」 

                                                                                            

       

８月７日、学校運営協議会委員と生徒

会本部役員が天中・夢サミットを行いま

した。 

生徒からは「楽しい学校づくり」のた

めに、異学年交流や読書時間確保、タブ

レット使用環境の充実、熱中症対策など

への提案がありました。 

日頃の学校生活から課題や改善点等

を考えることは大切です。一人ひとりの

生徒が楽しいと感じる居場所づくりの

ための熟議ができました。 

６月２９日、林間学校、校外活動、修学旅行など各学年の行事の様子や不登校対策、

授業の状況など本校の学校運営について、また８月に実施する『天中・夢サミット』に

ついて熟議しました。 



第３回学校運営協議会 

 

 

             

令和６年１月１７日 

今回の学校運協議会では、２学期の行事や学校評価、不登校の状況、教職員の超過勤

務等、来年度の教育課程、天中・夢サミットで協議した内容の進捗状況など学校運営の

状況や課題についての共有を図りました 

委員からは学校評価結果やＰＴＡ活動などの質問が出され、意見交換等を行い、学校

運営のＰＤＣＡサイクルをまわすためのご意見をいただきました。 

様々な立場の委員からいただくご意見は、地域・保護者・学校が連携して子どもたち

のために充実した教育活動を行うことができる大変貴重なものでした。 

 



 


